



# UNSS : Championnat d'Académie de Course d'Orientation ...goût amer pour les filles et lueur d'espoir pour les garçons

publié le 09/04/2011



Tout avait très bien commencé , mercredi 6 avril, pour Clémence, Crystal, Cynthia et Sophie, qui, dès le relais du matin, se retrouvaient à la 1ère place. Restait l'épreuve du réseau de postes l'après-midi, qui a pris une tournure particulière : Crystal se blesse en effet, dès le départ, et ne peut assurer sa course, ses 3 camarades se chargeant alors de pointer ses balises avec son "doigt électronique". Après une course exemplaire, elles passent la ligne d'arrivée en 1ère position avec les 4 "doigts" ...mais à 3 ... et le règlement stipule que l'équipe de 4 doit être au complet ...Ce point de règlement a échappé dans un premier temps aux organisateurs qui proclament les filles championnes d'Académie ... jusque vendredi où la nouvelle est tombée : l'équipe est déclassée ! Dur à admettre, certes ... mais ce type d'aléa, n'en doutons pas, va faire "rebondir" les filles qui n'en seront que plus fortes l'an prochain !

Quant aux garçons ( Colas, Dylan, Nicolas et Théo ), ils peuvent encore espérer participer au championnat de France grâce à leur titre de vice-champion d'Académie ... et à un repêchage éventuel.

2ème au relais du matin pour Zola, derrière les collégiens de Saujon et les devançant en gagnant le réseau l'après-midi ... les 2 collèges se trouvaient à égalité de points au final : c'est la place du relais qui les a départagés. L'issue du repêchage sera connue début mai, quand les résultats de tous les championnats d'Académie seront remontés et analysés à Paris.



7 autres collégiens ( Charlotte, Leyla, Lorelei, Sophie, Albert, Jérémy et Steeven ont participé à ce championnat dans une forêt inconnue ( Secondigny 79 ), cartographiée pour l'occasion et n'ont malheureusement pas pu se classer en équipe ( blessure ) . N'empêche, leurs deux courses auront augmenté leur expérience et leur capital confiance pour l'avenir !